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伝統と継承と
時代に合ったクラブの見直し

チャレンジ!
Challenge!

国際会長主題

Jennifer Jones
（オーストラリア）

Building today
for a better tomorrow
「より良い明日のために今日を築く」

アジア太平洋地域会長主題

田中  博之
 （東京多摩みなみ）

Action！ 
「アクション！」

東日本区理事主題

山田  敏明
（北海道部・十勝クラブ）

Innovation with courage,
action with ｈeart！ 
「勇気ある変革,愛ある行動！」

富士山部長主題

長田  俊児
（下田クラブ）

“Let’s walk together
with wonderful Y’s Men”
「共に歩もう、素晴らしきワイズ」

s s強調月間

EMC／E　 YES
熱海クラブ会長主題

第１回富士山部評議会報告

03日＊小 松 夫 妻
10日＊山 崎 夫 妻

新規入会を認めていただいてありがとうご
ざいます。
今井真由美と申します。東京で育ちまして、
上智大学英語学科を卒業、結婚後ヒュース
トンに約2年、ベルギー、ブラッセルに3年ほ

ど暮らしまして、大変現地の方々に暖かく迎えてもらい、いつか
社会に恩返しをしたいと思っていました。ですが子供の受験、ま
た親の介護に明け暮れた10年を過ごし、心身ともに不調をきた
しました。それで思い切って湯河原町の温泉マンションに居を移
し、こちらの方々の温かさとお湯の力に癒されて完全復活でき
たと思っております。
私の微々たる力ではありますが、子育ての経験、また海外生活で
の得難い経験もございますので、未来を担う子供たちが胸を
張って海外に出ていけるように、お手伝いしたいと思っておりま
す。よろしくお願い致します。

新入会員紹介

今 井 真由美
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Change! 2022ニュース講読のお願い第4回 役員会報告

■会長挨拶　会　長　深 澤 勇 弘
■報告事項
1．10月の予定.............................................................. 報告
2．ドッジボール大会の件 .............................................. 報告
3．ＹＭＣＡ英語スピーチコンテストの件........................ 報告
■議題　　　議長／会長　深 澤 勇 弘
1．10月例会プログラムの件.......................................... 承認
2．クリスマス家族会予算の件 ....................................... 承認
3．ドッジボール大会の件 .............................................. 承認
4．１０月例会ワークショップの件.................................... 承認
5．マイクロバスの件...................................................... 承認
6．メネット献金の件...................................................... 承認
　　※次回役員会　11月6日㈬
■閉会の辞　B副会長　泉明寺みずほ

日　時 10月23日㈭ 18:30～
会　場 ＫＫＲホテル熱海
受　付 矢崎至宏君・村越　修君
司　会 グローリークラブ

〈18:30〉  １、点　　鐘 グローリークラブ会長 勝 又 隆 吉 君
 １、聖句朗読・開会の祈り グローリークラブ
 １、国歌斉唱・ワイズソング 全　　　　　員
 １、ワイズの信条  グローリークラブ
 １、グローリークラブ会長挨拶　会長 勝 又 隆 吉 君
 １、熱海クラブ会長挨拶　　　会長 深 澤 勇 弘 君
 １、ゲスト、ビジター紹介　      会長 勝 又 隆 吉 君
 １、入 会 式  熱 海 ク ラ ブ
〈19:00〉  １、食前の祈り　 グローリークラブ
 1、会　　食
　　　　　　　～フレンドリータイム～
 １、卓　　話　『私の友達を思い出してみよう』
   田 中 秀 宝 君
 １、書記報告 グローリー書記 宝 田 昌 孝 君
  熱海クラブ書記 村 上 達 也 君
 １、委員会報告  各クラブ委員会
 １、誕生日・結婚記念日 司　　会　　者
 １、スマイル  各クラブ親睦委員会
 １、出席・スマイル・基金報告 各クラブ委員会
 １、閉会の言葉 熱海クラブA副会長 野 田 　 進 君
〈20:40〉  １、点　　鐘 グローリークラブ会長 勝 又 隆 吉 君
 

会　　 長 深 澤 勇 弘
Ａ副会長 野 田 　 進 　
プロドラ委員長 松 永 正 考

04日＊小 林 和 海さん 
09日＊鈴　木　美香子さん 
　   

0 2日＊草 柳 義 則 君
10日＊津 田 博 之 君
14日＊小 林 秀 樹 君
18日＊石 村 孝 治 君
20日＊橋 本 一 実 君
24日＊蛭 田 泰 造 君

受　　付／西 島 智 仁
同　　上／緒 方 哲 郎
司　　会／森 田 金 清
信　　条／安 田 克 己

開会の挨拶／山 田 修 司
食前の言葉／鈴 木 道 夫
閉会の言葉／泉明寺みずほ

「Change! 2022」は、ワイズ創立100周年となる2022年をゴール
とする東日本区の会員増強運動です。目標とする人数は、1997
年に東日本区が発足した時の会員数1246名です。この目標を
達成するために、会員増強に関連するニュースを発信しようと、
東日本区では「Change! 2022ニュース」を毎月15日に発行致し
ます。是非お読みいただき会員増強活動のヒントにしていただ
ければ幸いです。
この《ニュース》を読むことによってお互いに刺激をもらい、与
えあうために会員の皆様からも、会員増強に関連する記事の寄
稿・投稿をお願いします。
　●新クラブを立ち上げている
　●こんな会員の誘い方がある
　●新入会員の感想
　●新しい会員増強のヒント
など、どのようなテーマでも随時受付けますので、記事をお寄せ
ください。記事の送り先は、編集長の下記のアドレスへお願い
いたします。　itami@tailor-itami.com
なお、ワイズドットコム、会員全員メール（ロースターに登録のある方）
で配信しております。また、東日本区ホームページにも掲載され
ます。

Change! 2022推進委員会

BF基金8月

日　時 令和元年10月２日㈬  午後7時30分より
会　場 ワイズ事務所
司　会 直前会長　梅田　邦彦



BBQ
　親睦副委員長　岡 田 卓 史 東日本区会員増強事業主任　札 埜 慶 一

ATAMI

バーベキュー大会の開催 EMC事業主任の各部、部大会めぐり　

会　　計　小 原 進 一

書  記　村 上 達 也
富士山部部大会

下田クラブ40周年会に参加して

　９月２９日㈰に下田市白浜海岸前に建つホテル伊豆急にて『富士山部部大会・
下田クラブ40周年記念例会』が開催されました。参加者は深澤会長及びメンバ
ー10名メネット１名の参加を頂きました。
　大会は四部構成にて行われ第一部｢富士山部部大会｣、第二部｢下田クラブ40
周年記念例会｣、第三部｢懇親会｣、第四部｢閉会式｣の構成にて行われました。オ
ープニングコンサートには「伊東スパークス・スチールパン・オーケストラ」による
ドラム缶からハンドメイドにて作られる珍しい打楽器による迫力ある演奏にて
華 し々いオープニングを飾られました。又、会場は広い芝庭を背景に相模湾・大
島等を目前に望むリゾート感満載の素晴しいロケーションの下、行われました。
　開会に先立ちまして長田富士山部部長よりご挨拶があり参加された山田東日
本区理事の北海道開拓に下田出身の依田勉三氏が非常に寄与された事につい
て北海道と下田市のエピソードのご紹介がありました。続いて山田東日本区理事
より7月に仙台国際センターにて開催された第28回アジア太平洋地域大会が盛
会にて行われた事についての御礼と来年6月に北海道十勝にて行われる東日本
区大会の多くのご参加を求めるご挨拶がありました。遠方になりますが熱海クラ
ブからも数多くのご参加をお願い出来たらと思います。来賓ご挨拶の最後に森
熱海YMCA理事長より少子高齢化の現代において小中学生を対象に学校では
体験出来ない事業を行う事等が会員増強にも繋がるお話を頂きました。熱海ク
ラブでは今期11名の新会員を目標としておりますのでより一層の会員増強をお願
い致します。
　富士山部部大会の閉会に当り2018年度富士山部表彰が行われました。梅田
直前会長一年間本当にお疲れ様でした。ご参加頂いたメンバー・メネットの皆様
お忙しい中有難う御座いました。

2019年9月29日に富士山部部大会、下田クラブ40周年がリゾ
ートホテル・ホテル伊豆急で開催され、東日本区からは山田
理事、板村次期理事、宮内直前理事、山下書記、札埜、栗本
Change! 2022委員長、大川同書記、DBC札幌北クラブを始
めとし各クラブから総計90名が参加しました。開始前には、
数は力だと言いますがいつもは10人くらいの下田クラブが突
然にぎやかになって楽しい部大会となり、ラテンの生演奏、フ
ラダンスもあり、長田部長並びに下田クラブの人脈の厚みを感
じられた素晴らしい富士山部大会、並びに40周年でした。雨
天のため芝生でフラダンスが見れなかったのが心残りでした。

2019年10月5日に第23回関東東部大会が「東京YMCA東陽
町センターYMCAホール」、東京江東ワイズメンズクラブ60
周年記念が「亀戸アンフェリシオン」で開催されました。第一
部部大会は60人が参加し、金丸部長、衣笠直前部長、各主
査並びに部会の皆さまが結集され厳粛に行われました。今回
も山田理事からご挨拶がありました。理事は部大会の殆どに
参加されているようで、とても真似ができないと痛感した。絶
対に飲み屋さんの二次会で罠にはまらないようにしないと。
(意味不明ですよね　 )
第二部講演では、栗本委員長がChange! 2022の概要を伊
丹さんの作成したニュースや独自作成のパワーポイントを使
い増員1246名の必要性や増員事例を説いていた。いよいよ

私の出番になったのだが、
残り時間たったの8分し
かなく、フェイスブックの
概要を説明し、その場で
大川ワイズに会場の皆様の写真、そして講演している私の写
真をアップロードしフェイスブックの簡単さと速報性のイメー
ジを掴んでいただけたかとは思います。しかし、フェイスブッ
クで会員増強した泉明寺さんの事例紹介や自己紹介を忘れ
るほど上がっていたのだなと今頃反省。

60周年記念は山崎会長並びに会員皆様の盛り上がりが凄く、
圧倒されている間に楽しく終わってしまいました。締めの「チ
クサク」が印象的で今だに忘れられません。1964年の東京オ
リンピックの時に開催された世界ユースキャンプで、東京
YMCAを代表して参加していた川村喬（かわむらたかし）さん
という方が、（多分）ドイツ人からこれを教わり広めたのが始ま
りらしい。総計で135人が参加。
　
熱海クラブもあと4年で60周年を迎えるのであるが、私は50
周年のときは会長として、800万円以上も使わせて頂いた
が、60周年はそうはいかないだろう。それに、それまで生きて
いるのか、クラブにいるのかなとフッと疑念が頭を過ぎった。
時の流れの速さにおいていかれるこの頃です。

富士山部部大会の後を受けて、第２部として40周年記念例会が開催されました。
点鍾・開会挨拶・会長挨拶・来賓挨拶、久保田伊東クラブ会長の発声による乾杯の後、

いよいよ懇親会です。
アトラクションとしてフラダンス・切り絵ライブが催され、参加者は目と舌で堪能しました。ＤＢＣ

締結している札幌北クラブが交通事情で途中参加し祝辞をされたのは、“森の熊さん”こと森熊次郎
会長でした。懐かしむメンバーが多数。

食も進み、酔いも回った頃、各クラブ会長挨拶のプログラムになりました。最初は我らが深澤会長で、勢い
よく会員増強（11名増加）を宣言したところ、後に従うクラブ会長も負けずに増強を誓っていました。また、ベテ

ランの会長（誰でしょう）は下田クラブ名物のイカダ乗り競争の思い出を話していました。（懐かしい）
最後に山田東日本区理事と栗本・札埜・大川区役員が東日本区大会参加を、大村メネット連絡委員のメネット献金

依頼を行い、富士山部部歌を斉唱してお開きとなりました。
下田クラブ８名で、部大会・40周年記念事業を滞りなく終了させ、大変お疲れ様でした。我がクラブメンバーは熱海で時間

が余り２次会へ、大変お疲れ様でした。
〈40周年参加メンバー  深澤・野田・村上・小原・小石川・池田・後藤夫妻・森・栗本・大川・札埜〉

〈２次会参加メンバー  小松・田中〉

　8月26日㈪、ＹＭＣＡセンターにおいて恒例の「バーベキュー大会」を開催しました。
ワイズばかりではなくメネット、コメットなど大勢の参加で会場は満席、大いに賑わい、
3日前の「花火鑑賞の夕べ」に続いて夏を肌で感じた「夏の思い出」となりました。
　このＢＢＱ大会を大盛況に導いた縁の下の力持ちは、当日多数参加していただいたメネットの皆さんでした。感謝申し上
げます。真夏の熱気が漂う中でつまみの料理や冷たい飲み物の準備などを、お揃いのエプロン姿でサッサッと手際よく体
を動かして、燕の子のように口を開けて待っているワイズの面々に配っている姿を見たとき、感動しました。「内助の功」と
はこういうものなんですね。
　ワイズも頑張りました。口をパクパクさせているワイズばかりではありません。焼きそばづくりではＴシャツを汗まみれに
し、顔はまるでシャワーを浴びたように汗を噴き出して頑張っている。そう言えば「ほんとにほんとにご苦労さん♪」という歌
がありましたね。そのとおり、頭が下がります。
　ワイズの活動は、それを支えるメネット、家族がいて円滑に推進できていると実感しました。（今更か、と怒られますね。）
そして、家族のワイズに対するご理解と絆は、ワイズメンズクラブのこれまでの歴史のなかで培われてきた大事な宝だと思
いました。これからもクラブの繁栄と青少年のための活動が推進されますよう、ご家族皆様が健康で幸せであることを祈念
しまして親睦委員からのご報告とさせていただきます。


